



RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING
14 FÉVRIER 2020 / FEBRUARY 14TH 2020
RICHIBUCTO

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Présence : Roger Doiron, Gisèle Fontaine, Paul Lirette, Kris Morey, Paul Lang</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2020-001f</u> Il fut proposé par Gisèle Fontaine, appuyé de Paul Lirette que l'ordre du jour soit adopté. Adoptée</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 28 AOUT 2019</p> <p><u>2020-002f</u> Il fut proposé par Paul Lirette, appuyé de Tina Beers que le procès verbal du 28 aout 2019 soit adopté. Adoptée</p> <p>4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL</p> <p>5. RAPPORT FINANCIER DÉCEMBRE 2019</p> <p><u>2020-003f</u> Il fut proposé par Paul Lirette et appuyé de Gisèle Fontaine que le comité de finance recommande le rapport financier en date du 31 décembre 2019 Adoptée</p>	<p>1. CALL TO ORDER Attendance: Roger Doiron, Gisèle Fontaine, Paul Lirette, Kris Morey, Paul Lang</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2020-001f</u> Moved by Gisèle Fontaine, seconded by Paul Lirette that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE AUGUST 28TH MEETING</p> <p><u>2020-002f</u> Moved by Paul Lirette, seconded by Tina Beers that the minutes of August 28th be accepted as presented. Adopted</p> <p>4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES</p> <p>5. FINANCIAL REPORT DECEMBER 2019</p> <p><u>2020-003f</u> Moved by Paul Lirette, seconded by Gisèle Fontaine that the finance committee recommends the financial report dated December 31st 2019 Adopted</p>
--	--

<p>6. MANUEL D'EMPLOYÉS (RÉVISION)</p> <p><u>2020-004f</u> Il est résolu que le comité de finance recommande au CA de la Commission de services régionaux de Kent les changements apportés au manuel d'employé et que ces changements soient effectifs le 1^{er} avril 2020.</p> <p>Proposé par : Paul Lirette Appuyé de : Gisèle Fontaine</p> <p style="text-align: right;">Adoptée</p>	<p>6. EMPLOYEE MANUAL (REVISION)</p> <p><u>2020-004f</u> It is resolved that the finance committee recommends to the Kent Regional Service Commission board the changes to the Employee Manual and that these changes be effective on Avril 1st 2020</p> <p>Moved by: Paul Lirette Seconded by: Gisèle Fontaine</p> <p style="text-align: right;">Adoptée</p>
<p>7. POLITIQUE APPRÉCIATION (RÉVISION)</p> <p><u>2020-005f</u> Il est résolu que le comité de finance recommande au CA de la Commission de services régionaux de Kent les modifications apportés à la politique d'appréciation du personnel et du conseil (14-01) et que ces changements soient effectifs le 1^{er} avril 2020.</p> <p>Proposé par : Kris Morey Appuyé de : Paul Lirette</p>	<p>7. APPRECIATION POLICY (REVISION)</p> <p><u>2020-005f</u> It is resolved that the finance committee recommends to the Kent Regional Service Commission board the amendments Staff and Board Appreciation Policy (14-01) and that these changes be effective on March 1st 2020.</p> <p>Moved by: Kris Morey Seconded by: Paul Lirette</p>
<p>8. AFFAIRES NOUVELLES</p> <p style="padding-left: 40px;">a.</p>	<p>8. NEW BUSINESS</p> <p style="padding-left: 40px;">a.</p>
<p>9. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION</p> <p>Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le à 9h à Richibucto en juin.</p> <p><u>2020-006f</u> Proposé par Kris Morey que l'ajournement soit adopté à. 10h45</p>	<p>9. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT</p> <p>It was determined that the next meeting will be in Richibucto, in June at 9hAM .</p> <p><u>2020-006f</u> Moved by that the closure of the meeting be at 10:45AM.</p>